

# Chrysanthema in Lahr

Samstag, 25.10.

Auch in diesem Jahr dürfen Sie sich auf ein ganz besonderes Festival der Farben und Klänge freuen. Erkunden Sie mit uns die historische Innenstadt von Lahr, vorbei an tausenden Chrysanthemen, arrangiert zu einem prachtvollen herbstlichen Farbenspiel. In strahlendem Gelb, leuchtendem Purpur und sattem Orange ergeben über 10.000 Chrysanthemen ein buntes Blütenspektakel. Machen diese beliebte Busreise zu einem unvergesslichen Erlebnis.

**Abfahrt 06.30 h**

**Fahrpreis pro Person 49,- €**

